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Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, com início às quatorze horas e quatro
minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do  Campus de
São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião de forma presencial os membros titulares representantes dos
docentes:  professores,  Márcio  de  Medeiros  Gonçalves e  Carmem Rejane Pacheco Porto;  os
representantes  das coordenações de curso:  professores Eduardo Antunes Dias,  do curso  de
Licenciatura Educação do Campo, Christianne Lorea Paganini, do curso de Agroecologia, Gracieli
Trentin,  do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental  e Adriana Paola Paredes Penafiel,  do
curso  de  Tecnologia  em  Gestão  de  Cooperativas;  a  representante  suplente  dos  técnicos
administrativos em educação, técnica Bruna da Cruz Schneid e a titular Fabiane Quevedo Fredes.
Representando a direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha
Vogelmann  e  Professora  Adriana  Tourinho  Salamoni.  Justificaram  ausência  os  professores,
Karina Kammer Attisano, Berenice Vahl Vaniel, Ana Sílvia Rolon, Natália Lemke e Maria Odete da
Rosa Pereira; a técnica Dóris de Souza Santana. Não justificaram a ausência as representantes
discentes  titulares  Mariana  Canabarro  Bastos  e  Franciely  Frasseto  Delolmo  Ledesma,  e  as
suplentes discentes Aline Cristina Mello Til e Júlia Graziela Puntel. O presidente do conselho deu
boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto de pauta: INFORMES; o professor
Eduardo  Saldanha  Vogelmann  informou  que  foi  aprovado  o  projeto  do  FINEP que  não  tem
previsão  de  liberação  de  recursos;  o  professor  ainda  informou que  foi  realizado  o  processo
seletivo  específico  para  o  curso  de  Educação  do  Campo,  que  contou  com  vinte  e  cinco
candidatos.  Na  sequência  foi  tratado  o  segundo  ponto  de  pauta  APROVAÇÃO  DA  ATA
NUMERO TRINTA E OITO; a ata que já havia sido encaminhada aos conselheiros previamente,
foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto de
pauta PRORROGAÇÃO DO PRAZO DA SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO PARCIAL DA
TÉCNICA  ADMINISTRATIVA  EM  EDUCAÇÃO  FABIANE  QUEVEDO  FREDES; foram
esclarecidas as alterações referentes à nova legislação para afastamento de servidores e após, a
prorrogação do afastamento foi  aprovada por unanimidade. Em seguida abordou-se  o    quarto  
ponto de pauta PROCESSO DE OCUPAÇÃO DE VAGA DE REPRESENTANTE DOCENTE NO
CONSELHO  DO  CAMPUS  DE  SÃO  LOURENÇO  DO  SUL;  tendo  em  vista  a  remoção  da
professora Maria Odete da Rosa Pereira e a presença de mais um coordenador de curso no
próximo ano (curso de Letras Português), foi amplamente debatido como será feita a substituição
e inclusão dessa vaga no conselho. Definiu-se que será mantido o Regimento do Conselho e na
próxima  reunião  será  homologado  o  novo  coordenador.  Também  ficou  definido  que  será
verificada  a  possibilidade  da  professora  Graziela  Rinaldi  da  Rosa,  que  é  suplente  da  vaga,
assumir a titularidade. Dando continuidade, foi  tratado o  quinto ponto de pauta PLANO DE
DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL DO CAMPUS SÃO LOURENÇO DO SUL PARA DOIS
MIL E VINTE; o documento com as metas estabelecidas pela Comissão Interna de Avaliação e
Planejamento, foi analisado e os conselheiros sugeriram as seguintes alterações: excluir a meta
vinte, alterar a meta vinte e dois, passando a seguinte redação “Apoiar a captação de recursos
para consolidação dos Laboratórios de Ensino do Campus”; será inserida a meta vinte e quatro
que refere-se a “incentivo de práticas esportivas”; também foi acrescentada a meta número vinte
e cinco, que prevê a busca de prévia de prédio com acessibilidade para locação, que comporte
salas  de  aula  e  laboratórios  de  ensino.  As  proposições  foram aceitas  por  unanimidade.  Na
sequência passou-se ao sexto ponto de pauta UTILIZAÇÃO DO ORÇAMENTO DE DOIS MIL E
DEZENOVE;  o  presidente  informou  que  foram recebidos  setenta  e  nove  por  cento  do  total



previsto  do  orçamento.  Também, a  título  de  esclarecimento,  foi  apresentada a  prestação  de
contas dos valores utilizados no ano acima referido,  dos valores da emenda parlamentar  da
deputada  federal  Maria  do  Rosário.  Por  último  foi  abordado  o  último  ponto  de  pauta
ASSUNTOS  GERAIS;  o  professor  Eduardo  Vogelmann  ressaltou  que  na  última  reunião  do
Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração, foi aprovada a cobrança de valores
para os cursos de Pós Graduação Lato Sensu. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e
trinta e sete minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor
presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a reunião.


